

ENSEMBLE, DIMINUONS LES RISQUES D'INCENDIE

Le risque de mégafeux se multiplie.

9 feux sur 10 sont d'origine humaine et principalement le fait d'une imprudence.

Adoptons les bons réflexes pour éviter les départs de feu !



INTERDIT DE JETER
DES MEGOTS ET DE
FUMER EN FORÊT



INTERDIT DE FAIRE DU FEU

L'accès aux zones exposées au risque incendie est conditionné au niveau d'alerte (infos sur [meteofrance.com](https://www.meteofrance.com)).



Danger faible



Danger modéré



Danger élevé



Danger très élevé

Des activités peuvent également être interdites par arrêté préfectoral, comme les barbecues, les feux d'artifices, et toute activité pouvant générer des étincelles.

Que faire en cas de départ de feu ?



Alerter : Témoin d'un début d'incendie, j'appelle le 112, le 18 ou le 114



Se protéger : Je me mets à l'abri dans une habitation débroussaillée (pas une voiture) en attendant l'intervention des secours.



S'informer : Je reste informé de la situation et me conforme aux consignes des secours ou de la mairie.

TOGETHER, LET'S REDUCE FIRE HAZARDS

The risk of major fires is increasing.

9 out of 10 fires are caused by humans and mainly due to carelessness.

Let's develop the right habits to avoid fires!



**DO NOT THROW
CIGARETTE BUTTS ON
THE GROUND OR SMOKE
IN THE FOREST**



NO NAKED FLAMES

Access to areas with a fire risk is conditional on the danger level (information available on meteofrance.com).



Low danger



Moderate danger



High danger



Very high danger

Certain activities may also be prohibited by prefectural order, such as barbecues, fireworks, and any activity that may produce sparks.

What to do if a fire breaks out



Sound the alarm: If you witness a fire break out, call 112, 18 or 114



Protect yourself: Take shelter in a building far from shrubland (not a car) and wait for the emergency services to intervene.



Stay informed: Stay informed of the situation and comply with instructions given by the emergency services or the town hall.